



津高のゆるキャラ決定!!

**【最優秀賞】 宮川 さやか 様 (長野県)
『つっくん』**

製作の意図

校章の「高」の文字をアレンジし、校章の三色を使用して製作しました。生徒の自立をめざして、あかるく真面目に教育に取り組む津久見高校のさわやかさをイメージしました。

【優秀賞】 三巻保征 様(新潟県)・赤木佑圭 様(大分県立鶴崎工業高校)

【特別賞】 藤渕はな・りんさん(大分市坂ノ市)

【奨励賞】(学年は3月現在)

津久見小学校3年 田中絢翔さん 作品名「つくみん仮面」

青江小学校1年 ふじまるだいきちゃん 作品名「ひよこびたんくん」

千怒小学校3年 吉田珠緒さん 作品名「NTKW(新しい津久見)」

堅徳小学校2年 高浜美月さん 作品名「りんごちゃん」

3月
27日
日の表彰式



津久見高校のイメージキャラクター(ゆるキャラ)が決定しました。作者は長野県在住の主婦、宮川さやか様です。今後、津久見高校のPR等に使用していきたいと思います。今回の募集に対し、全国から200点ほどの応募を頂きました。紙面をお借りして感謝申し上げます。



このイラストは、会計システム科
安藤詩織さんの作品です。

津高生 One By One

吉田駿斗^{はやと}：電気電子科3年、硬式野球部主将、
第二中・青江小出身

今月は、電気電子科3年生の吉田駿斗くんの登場です。2年次から伝統ある硬式野球部のキャプテンとしてチームの牽引役を務めながら、学習等にも積極的に取り組み優秀な成績を収めています。

吉田君にインタビューしました。（吉田くん:Y、インタビュアー:I）

I : 野球を始めたきっかけは……？

Y : 父が野球をしていたこともあり、幼い頃から野球場に足を運ぶうちに、いつの間にか好きになっていて、小学校2年生から、本格的に活動をはじめました。

I : では、小・中学校時代での戦績は……？

Y : はい。5年生の時、県大会で準優勝し、和歌山県で行われた全国大会に出場できました。中学校時代は、県大会ベスト8で負けてしまい、悔しい思いをしました。

I : 津久見高校に進学した理由は……？

Y : やはり春6回、夏12回も甲子園に出場した地元の津久見高校で頑張りたいという思いが強かったです。また、新しい津久見高校の甲子園初出場を僕たちの力で叶えたいという気持ちもはたらきました。

I : 今のチームの調子はどうですか……？

Y : はい、守備やバッティングなどの技術面では、他校には負けていないと思います。あとは、部員全員が『勝ち抜いていく!!』という、強い気持ちで一丸となることが必要だと思います。

I : 一丸となるためにはどうしようと思っていますか……？

Y : 練習などで生じた些細とも思える小さな疑問点であっても、みんなが納得いくまで話し合うための時間を取ります。また、僕は感謝の気持ちを常に持つ練習に励んでいます。チームメイト・マネージャー、先生方はもちろんのこと、親や僕たちを応援してくれる地域の方々にも感謝の気持ちを忘れずに練習しています。これが、

いつか強い絆となって僕たちを甲子園に導いてくれると信じています。

I : 練習も頑張っているようですが、学校の成績も優秀だと聞いています。宅習時間の確保はどうしていますか……？

Y : 毎日の練習で疲れ、帰宅時間が遅くなりますので、いわゆる『すきま時間』を有効に使って勉強しています。

I : ありがとうございました。野球に勉強に頑張ってください。



本校のHP (<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>) にも情報が満載！ アクセスしてください。